

GUAYMAS, Son., 28 de enero de 2024. - En un escenario lleno de luz, música y baile, se realizó el certamen de elección de Reina del Carnaval Guaymas 2024 “La magia de Sonora” y la Corte Real de esta tradicional fiesta del puerto.

La actividad organizada por el Ayuntamiento de Guaymas, a través de la Dirección de Desarrollo Económico y Turístico, y el Instituto Municipal de Festividades, tuvo participación artística de Y studio. El jurado calificador, integrado por Ariel Gaspar, Alba Karina Rincón y Marco Guerrero, reconocidas personalidades del arte, cultura, belleza y turismo, evaluaron desempeño de las 4 candidatas en pruebas de traje de coctel, fantasía, noche y la ronda de preguntas.

De esta manera, la contienda favoreció a Andrea del Carmen Viramontes Burgara, del partido rosa, como Reina Electa del Carnaval Guaymas 2024 “La magia de Sonora”, cuya banda fue colocada por la Dra. Karla Córdova González y el regidor Guadalupe Soto Sánchez.

Jessica Fernanda Buelna Salcido, del partido blanco, fue electa Reina de los Juegos Florales y los regidores Oscar Tapia y Jesús Olmedo impusieron la banda correspondiente.

María José Acevedo Montiel, del partido rojo, fue elegida la Princesa de la fiesta, a quien los regidores Diego Valenzuela Buitimea y Mariana Gutiérrez Boido colocaron su banda; Karla Ivette Molina Hernández, del partido lila, es la Duquesa, y le colocó su banda el regidor Adrián Armendáriz junto con Gissel Robles, Contralora Municipal.

Presentes en este programa integrantes de la Corte Real 2023, Francisco López, Rey del Carnaval 2024; Carlos Ernesto León Montoya, Príncipe y Octavio Ernesto Rascón Jiménez, Duque, así como funcionarios municipales.